

## 平成18年度情報化促進貢献企業の国土交通大臣賞受賞について

平成18年10月17日

経済産業省をはじめとする関係6府省（内閣府、総務省、財務省、文部科学省、国土交通省）は、毎年10月を情報化月間と定め情報化促進貢献企業の表彰を行っています。

本年度は、弊社が国土交通大臣表彰「情報化促進部門」を受賞しましたので、お知らせいたします。

### 1. 受賞事由

平成17年8月から、インターネット経由により最適な列車の予約を可能とするIT-FRENSシステムと、RFID、GPS等の技術を活用したTRACEシステムを本格稼働させ、コンテナ位置情報の提供が可能となる等輸送サービスの向上、コンテナ積載作業の正確化・迅速化を図るとともに、安全性の向上、貨物に対するセキュリティの向上に貢献したものです。

### 2. 表彰式

(1)日 時 平成18年10月2日（月） 17時～18時

(2)場 所 東京全日空ホテル 「プロミネンス」（地下1階）

### 「参考」

(1)情報化月間は、情報化社会を健全に発展させていくためには、国民の間に情報化に対する正しい認識と理解を醸成していくことが是非とも必要と考え、関係各府省等の協力を得て、昭和47年以来広く国民を対象とした啓発・普及のための各種行事を実施しているもので、今年で35回目を迎えました。

(2)情報化月間の表彰制度は、国民の情報化に対する認識を高めるとともに、国民生活の向上及び国民経済の健全な発展に寄与することを目的として行っているものです。